

## Topics

### いつもとは違う迫力 夜限定の「鬼王丸」の姿



▲ライトアップされた鬼王丸

12月7日、道の駅森の三角ぼうしに設置されている「鬼王丸」のライトアップが行われました。

これは、「夜でも鬼王丸を見に来てほしい」との思いから企画されたもの。下から見上げるように設置されたライトに照らされた「鬼王丸」の表情は、昼間に見るその姿とはまた違った雰囲気を出し、ライトの灯りで光る鋭い目と口元が、さらに凄みを増していました。

このライトアップは、今後年間を通して下記の時間帯で行われます。ぜひ皆さん足を運んでみてください。鬼王丸のいつもとは違った迫力を感じられることでしょう。

#### ◆期間

12月7日(月)～

※季節等に関係なく、年間を通して点灯します。

#### ◆点灯時間

日没後から22時まで

※季節によって点灯する時間は異なります。

※12月7日現在は、17時から22時までです。

#### ◆問い合わせ

役場 産業課

商工観光係

内線2212・2213



## Topics

### 第5回鬼北町議会臨時会報告

平成27年第5回鬼北町議会臨時会は11月24日に開催されました。会では、議案1件が提案され、原案のとおり可決されました。

#### 【議案】

▶財産の取得について

## Topics

### 心豊かで、 あたたかな福祉社会を目指して

「第12回鬼北町社会福祉大会」は11月29日、広見体育センターで行われました。

式典では、宮成鬼北町社会福祉協議会会長が「社会サービス、福祉サービスを一層充実させていくことが重要」と挨拶。その後、長年にわたり地域の社会福祉活動に貢献した方や、献身的に家族の介護に努められた方に対する表彰状、そして結婚60年以上のダイヤモンド婚を迎えられたご夫婦へのお祝い状の贈呈式が行われました。

また、式典後には手話サークル「ゆず」による紙芝居劇や手話歌、そして「健やかに老いるために～あなたの脳は大丈夫?～」と題して、松山市民病院脳神経外科部長の角南典生氏による講演を実施。角南氏は、認知症や脳卒中など「脳」の病気について、その症状などを分かりやすく説明し、さらに認知症については「無関心・昼寝をよくする・過食・尿失禁」で気づくことが多い。気がついたら受診を」と早期発見の大切さを訴えました。



1

1 ボランティア表彰の受賞者を代表して、表彰状を受け取る芝令香さん  
2 手話サークル「ゆず」による紙芝居劇「鬼とゆず」の一場面



2